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Ｚｏｏｍで開催 第２回南佐久三校合同教科会 令和３年１月２７日

例年なら、１校に集まって行っていた南
佐久三校合同教科会ですが、今年度は
新型コロナウィルス感染拡大の状況を鑑
み、リモート会議システム「 Ｚ ｏ ｏｍ 」を使っ
ての開催となりま した。 Ｇ Ｉ Ｇ Ａスクール構
想の一環で、すでにタブレッ トが配備され
た学校も多く、先生方もタブレットを利用し
た方が多かったと思います。１０教科を一
遍に行う試みは初めてで、きちんと繋がる
かどうかどうか心配でしたが、何とか無事
に開催できました。例年だと午前中で授
業を切り上げて移動時間に充てていまし
たが、リモート開催は授業時間確保のた
めにも有効であったと思います。今年度
の教科会はこれで終了しますが、 も し教
科会で連絡を取り合う際は、ぜひＺｏｏｍを
活用してみてください。

南佐久三校合同教科会（南牧中・小海中・川上中）の先生方へのアンケート結果
＜アンケートに寄せられた先生方の声＞

○養護教諭は、各校に 1 人しかいな
いため、三校教科会で情報を共有
したり、各校の実践の様子を学ば
せていただいたりできることは、
とてもありがたいです。

○今年度はコロナ禍の下、どのよう
に授業を行っているか、文化祭の
合唱はどのように行うか、情報交
換できて、有り難かったです。

○今年度のような日程で負担がなく
行えるのがよいと思います。

○授業を確保し生徒に迷惑がかから
ないように、短時間に済ませる。
教育課程研究授業があるので、授
業公開はしない。

○生徒数が減少する中、今後も何かしらの連携を図っていく必要はあると思います。そ
こから何を生み出していくのかを明確にしておかないと、無駄な時間になってしまい
ます。「めあて」「願い」を明確に！何かと似ていますね･･･

○本年度は先の見えない中、事務局が中心となってオンラインでの情報交換などをすす
めていただきありがたかったです。コロナ禍はまだまだ続くので、次回（１／２７）
予定されているリモート会議が今後取り組む上でのモデルケースとなってくるはずで
す。また、今後ともよろしくお願いします。
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＜令和２年度・第２回南佐久３校合同教科会で話し合われた内容＞

教科等 教科会で話題になったこと 来年度に向けて

国語 ・各学年の進度を確認。 ・今年度中に３観点について、
・３年生の総合テストについて。 もう少し話をしていきたい。
・３年生の３学期の評価方法について。
・来年度の評価→３観点をどうするか？

社会 ・各校の進度の確認・共有（各学年）。 ・第６回総合テストの集計を三
・第５回総合テストの振り返り、解答傾向の共有。 校で分析する。
・第６回総合テスト 再展示の配点の変更。 ・新学習指導要領・新しい教科

→完答問題の確認、記述問題の採点基準。 書への対応、情報共有など。
・資料集の選定。

数学 ・進度の確認。（各校の各学年）
・新出内容について。（箱ひげ図）
→学習カード等をメールで共有する。

・来年度の教材について。→リピートを継続
・各校で困っていること。
３年生のテスト点、評定の付け具合。
通知表の観点。
タブレットの使用状況。

理科 ・テストをそろえたことについて。 ・来年度も３年生のテストは２
→そろえるタイミングはどうだったか？ 回そろえる方向。平均点を伝
→３年生のテストのみでよかったか？ え合うなど無理のない範囲で。

・評価の観点、割合、文言について。 ・評価の割合、成績処理の方法
・授業進度について。 をそろえていってはどうか。

英語 ・来年度からの通知表の評価の観点について。 ・Ｚｏｏｍで情報交換していく。
・教科書の内容が終わった３年生の授業は、どんなこ ・作成したテストを３校で共有
とをしているか？ していく。
・授業の中でのタブレットの活用。 ・評価の観点、またそれに向け
・新しい教科書に関わって授業の進め方など。 た実技テストの共有。

音楽 ・小海中 音楽会：クラス単位 ・情報交換ができればありがた
卒業式：全校ですぐに歌える曲 い。
３送会：歌は検討中 ・今後もＺｏｏｍできれば。

・南牧中 文化祭：前後左右距離を空けて ・情報交換のいい機会。
卒業式：歌は３年生のみ１・２年リモート
３送会：１時間の中で

・川上中 文化祭：各学年１曲のみ
卒業式：国歌はＣＤ
３送会：合唱はなし

美術 ・教材や授業の情報交換。 ・美術科の三校教科会は、これ
・コロナ禍にあたり、いつ中止になってもいいように からも２人だけが続くと考え
短期間で終わる単元を入れた。 ている。八千穂中や野沢中の
小海・南牧「水墨画」小海「なりきり絵画」南牧中 先生も南佐久教科会や教育課

「漫画を描く」といったものが出た。 程で交流できるので、校内研
・Ｚｏｏｍの便利さの確認。ただし作品鑑賞には画像 究の時など気軽に参加したい。
が粗い。フィルを共有して表示できるように試みた。

保健体育 ・コロナ禍の授業について。 ・新学習指導要領
授業の前後の対策 手洗い・うがい・消毒 新しい評価規準について
距離をとっての活動 特に知識及び技能

・テストについて。
メールやファーストクラスで情報を共有していく。

技術･家庭 ・４月からの評価・通知表について。 ・技家でのタブレットの使い方
３観点を３校でそろえた方がよいか？ を検討していく。

・タブレットを家庭に。 ・シラバス、通知表３校で。
→学力面が心配。 ・赤ちゃんだっこ体験を総合的

な学習で扱う。

養護 ・コロナ対策について。 ・コロナ対策について情報交換
・修学旅行について。 を続けていきたい。

・全体会がなくても話せる機会
が欲しい。


